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南信州広域連合第13回広域連合会議 結果報告

日時：平成25年3月13日(水)13:30～14:16

場所：合同庁舎 502・503号

【出席者】13 市町村長（飯田市長欠席）、下伊那地方事務所・木下副所長・村上商工観光課長・林地

域政策課長補佐、飯田保健福祉事務所・中島副所長、飯田建設事務所・伊藤所長、町村会・

山田事務局長、飯田市・秦野企画調整係長、飯田広域消防・桂消防次長、飯田環境センタ

ー・米山事務長・北原専門主査

【事務局】髙田事務局長、吉川事務局次長、小林事務局次長補佐兼介護保険係長、北原事務局次長補

佐兼庶務係長、近藤広域振興係長、林主査

１ 開  会 13:30

２ 副広域連合長あいさつ

３ 協議事項

（１）次期ごみ処理施設の整備について（資料１）

･･･資料による説明（髙田事務局長）

   2月21日に議会全員協議会で整備構想についてご了承をいただいたことから、正式に候補地

の下久堅稲葉地区に対して候補地申し入れを行った。地元まちづくり委員会として内諾をする

方向で話し合いがされている。また隣接するエリアの皆さん方とも協議をするため、３月中に

挨拶と説明に行きたい。広報誌を作成したのでこれを使って今後、地区説明会や担当者会議等

に使っていきたい。以上説明し、承認された。

（２）高等教育機関に関するシンポジウムのまとめと今後の取り組みについて（資料２）

  ･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    ３月３日のシンポジウムには出演者も含めて221人が参加された。アンケートは37人からの

回答を得た。内容についての回答は66.1%の方がよかったという肯定的な意見だった。一方で、

終了時間が大幅に伸びたことについて厳しい意見も寄せられている。内容の整理をし、今後は

部会やプロジェクトで進めていきたい。以上説明し、承認された。

  

（３）飯田工業高校閉校後のスケジュールについて（資料３）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    飯田工業高校が３月で閉校し、当面は飯田女子高校が改築のために使用する。４月から６月

にかけて女子高校で準備し、女子トイレやエアコンを設置して、７月１日から利用する予定。

平成26年２学期まで工業高校跡地で授業する計画だが、新校舎の竣工が延びれば延長して校地

等を利用することもあり得る。

（４）恵那山トンネル下り線天井板撤去工事への対応について

･･･資料による説明（髙田事務局長）

  天井板撤去工事が延期されたことに伴い、いずれ工事が始まるまでの間の懸案事項につい

て、建設事務所長によると工事はゴールデンウィーク明け以降の社会的影響が少ない時期を

検討しており、迂回路について分散するよう各方面へお願いしている状況。また別件として、



2

阿南町見名地籍の土砂崩落対応工事が延長されるとの説明があり、承認された。

（５）満蒙開拓平和記念館建設事業について（資料５）

  ･･･資料による説明（吉川事務局次長）

   ４月25日オープンに向けて、その前日４月24日にオープンセレモニーが行われる予定で、

県知事も出席する。

オープン後の運営について、有効活用のために広域連合として支援できることを検討いた

だきたい。飯田市では中学２年生対象に入場料支援の予算措置をとっている。町村において

も、教育委員会等を交えて予算的補助等をするよう進めていくべきとの意見が出され、承認

された。

（６）「いいだ人形劇フェスタ2013・アジア人形劇フェスティバル」への後援依頼について（資料６）

  ･･･資料による説明（北原次長補佐兼庶務係長）

    このことについて説明し、後援が承認された。

    日時：平成25年８月６日(火)～８月11日(日) ６日間

    会場：飯田文化会館、飯田人形劇場ほか市内約120会場

４ 報告事項

（１）伊那谷三市連携推進声明署名式について（資料７）

  ･･･資料による説明（髙田事務局長）

    ２月23日、伊那市長、駒ヶ根市長、飯田市長、各議会議長が同席のもと、三市が観光や飯田

線利便性対策等へ連携した取り組みをしていくことについて確認し、声明の署名式が行われた

ことを報告した。

５ 今後の日程

    ３月２５日（月） 南信州地域交通問題協議会総会(消費生活センター)

    ４月１２日（金） 広域連合会議 合同庁舎502・503号

６ その他

下伊那地方事務所から

   ･･･資料による説明（村上商工観光課長）

    ３月20日に名古屋市セントレア４階イベントプラザにおいて、南信州ワンコイングルメグラ

ンプリが開催されるので、情報提供やＰＲについてご協力いただきたい。

７ 閉 会 14:16


